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前橋市高校生模擬議会 質問一覧表 

発言
順序 

クラス 質問件名 質問要旨 

１ ２－２組 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 市政の今後の見

通しについて 

 

 

 

 

 

２ 交通事故防止策

について 

 

 

３ 公共交通網の拡

充計画について 

将来、私たちが前橋市で暮らすことを考えると、 

２０年先とか５０年先まで気になるのですが、安全

に暮らせるような街作りについて、市政ではどのく

らい先を見据えた計画を立てているのか。具体的に

どのような取り組みを行っているのか教えて欲し

い。 

 

自動車普及率が高い前橋市だが、道路が狭く入り組

んでいる箇所が多い。そのために事故が多発してい

る。交通事故を防ぐための施策について伺いたい。 

 

市民や観光客にとって利用しやすい公共交通機関

について、前橋市が行っている調査方法とその結果

や、夜間の増便の可能性について伺いたい。 

 

２ ２-３組 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 地下開発計画に

ついて 

 

 

 

２ 自転車交通の安

全対策について 

 

３ 大型ショッピン

グモール等の商業施

設誘致について 

地下空間は天候に左右されず、交通事故の危険性も

低くなると考える。私たちは前橋駅から中心商店街

までの県道４号線に地下モールを建設してはいか

がか。ご意見を伺いたい。 

 

前橋市は自転車の利用を促しているが、安全対策に

ついてはどう考えているのか教えて欲しい。 

 

高崎市に比べて前橋市は卸売業や小売業の売り上

げが低いが、今後、高崎の人たちが来客するような

商業施設の建設予定はあるのか。 

３ 

 

２－４組 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 観光客を増やす

ための観光 PR につ

いて 

 

２ 郷土名物「焼き

まんじゅう」の普及

について 

 

 

３ エキータの再開

発について 

観光客の集客力を高めるような活動や計画につい

て、具体的にどのようなことを行い、どんな結果に

結びついているのか伺いたい。 

 

焼きまんじゅうが好きなのですが、名物なのに身近

に売っていないから食べられない。もっと普及させ

て欲しいので、焼きまんじゅうを口にできる機会を

行政の力で何とかできないでしょうか。 

 

学校帰りに勉強してから帰りたいので、学習スペー

スを設けて欲しい。できればエキータに、認知度も

低く老朽化した市立図書館を移転してくれると、毎

日のように勉強して帰れるのだが、いかがでしょう

か？ 
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４ ２－５組 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 中心市街地の再

開発について 

 

２ 市立前橋高校改

革について 

 

 

 

 

 

３ 前橋市に新たな

名所を 

未来の中心市街地はどのようになっていくのでし

ょうか、考えをお聞かせください。 

 

教科はもちろん、探究学習において対話を重視した

授業を取り入れるために、1 クラスの人数を 40 人

から 30 人程度に減らしていただきたい。また、県

立では導入が決まった各教室へのプロジェクター

設置と黒板撤去とホワイトボード設置をお願いし

たい。 

 

中心市街地にビーチ（砂浜）を造っていただきたい

のですが、可能でしょうか？ 

５ 

 

２－１組 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 前橋市での海洋

水産物の養殖につい

て 

 

 

 

２ 前橋市の情報化

への取組について 

 

 

 

３ 再生可能エネル

ギーの積極的利用に

ついて 

前橋市は全国の中核都市の中で畜産業収益が多い

が、新たに、単価の高い海洋水産物の養殖を行うと

いうのはどうだろうか？中心市街地や廃校、日赤病

院跡地などを養殖場として考えているが、意見をお

聞かせください。 

 

各産業で IoT や AI の導入が進んでいると聞きまし

た。前橋市ではこれらの技術をどのように普及さ

せ、どんな未来を築いていこうと考えているのか教

えてください。 

 

ＳＤＧｓの観点から化石燃料に頼らない再生可能

エネルギーへの前橋市の考え方と方向性について

お聞かせください。 

６ ２－６組 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 男女共同参画社

会に向けての前橋市

の取組 

 

２ シングルマザー

の子育てと仕事の両

立について 

 

３ 半日育休の取り

入れについて 

前橋市が考えている、女性がさらに働きやすくなる

ために取り組んでいる事業について、数値目標をあ

げてお聞かせください。 

 

シングルマザーに対する財政的援助と子育てへの

バックアップ体制について。 

 

夫婦どちらか一日単位となっている育児休暇を、両

親とも半日または時間設定ができるようにして欲

しい。例としては、父親は８時に出社、１３時に終

業して子どもの迎え。母親は９時に子どもを送り、

１３時に出社し１８時に終業。男性の育児参加がし

やすい環境が整うと思うのだが、考えをお聞かせく

ださい。 

 


